

鴨川市立西条小学校

令和5年9月15日

学校教育目標

【次代を担う活力ある「西条っ子」の育成】 めざす子供像

〇かしこく やさしく たくましく 西条大好きな子

引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました

9月4日(月)に地震を想定した「避難訓練」及び「家庭への引き渡し訓練」を行 いました。たくさんの保護者の方が、実際の地震を想定し、お迎えに来てくださり、 大きな混乱もなく無事に終えることができました。ご協力に心より感謝申し上げます。 今年は、関東大震災発生から100年が経過しました。この10年以内に同等クラ ス、またはそれ以上の地震が発生する確率は、70%以上だと言われています。子供 たちには、授業中だけでなく、休み時間、登下校時等、あらゆる場面において「もし 大きな地震が起きたら、どのように避難するか」を考え、行動できるよう、発達段階 に応じて指導しています。「自分の身は自分で守る」ことのできる子供を育てていき たいと考えます。

ご家庭でも、この機会に、家族間で地域の避難場所の確認をしたり、非常袋の用意 をしたりする時間を設けていただければと思います。





資源回収のご協力をお願いします

本校では、旧幼稚園跡地(現在は職員駐車場)に資源回収 小屋を設置しています。回収したアルミ缶や段ボール、新聞 紙等の資源回収有益金は、PTAの特別会計に計上され、子 供たちの教育活動費に当てさせていただいております。毎月、 7.000~8,000 円の収益となっています。いつもご協力くださ り、誠にありがとうございます。

10月は、祭礼が各地区開催されるとのこと。飲食の機会 も多いかと思います。家庭や地区でアルミ缶等が出ましたら、 回収小屋までの搬入に、ご協力をお願いいたします。

